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一个偶然的机会，我获得了 DIT 的 offer，这是一个非常难得的机会，

我十分珍惜它，并希望通过努力获得一个好成绩。下面就和同学们分享一下

我在 DIT 的交流感受吧～ 

在都柏林大学上了几堂课后才深切体会到什么是留学，并不是你留在国

外就能学习，就能取得好成绩，而是真的要留心学。因为不同的语言环境，

上课要比当地的学生更认真地听，更认真地做笔记。如果上课不专注，老师

的话就等于在耳边走了一遍，什么都没留下。上课时不止要听老师讲的话还

要听同学的发言，有些同学来自其他国家，所以会听到各种各样的口音，并

且他们不会像老师那样注意语速，而是讲得飞快，可能你都还没有反应过来，

他们就讲完了。所以就算你自认为你的听力很好，也在北京上完了全英文的

预科，到这边上课也还是要有一个过渡期，要让你的耳朵适应全英文的环境、

适应不同国家的口音。 

都柏林大学有一个学生和老

师 可 以 分 享 东 西 的 平 台 — —

Blackboard，在这上面，老师会

把 上 课 的 课 件 和 需 要 提 前 阅 读

的材料分享上去。最初，我不了

解情况，没有在课前看完阅读材

料，所以上课就很难听懂。在朋

友的提醒下，我开始阅读材料，

这对我后期完成作业帮助很大。 

 



DIT 有非常棒的图书馆，我觉得大家在国内就要练好阅读的技能，并且

培养阅读习惯。在国外上课时每周每科都有好几篇的阅读，如果没有好的理

解能力，会花费很长时间去看，更不用说如果词汇量不够，查单词会花费更

多的精力，这样的阅读速度肯定快不了。 

在此，我给个小建议，如果有同学想提高词汇量，不要抱着词汇书狂背，

那样是记不牢的，你可以多看看文章，或者在网站上阅读国外的报纸，有时

你会发现“咦，原来这个词还可以这样用”，而且也能学习到一些地道的表

达，这些对你今后写论文都有很大的帮助。 

DIT 很少有个人作业，基本都是

小组任务，并且大家的想法很活跃，

动手能力很强，所以在小组讨论中，

如果没有勇于表达自己的观点，则

会被忽略。我的第一个小组作业是

拍 AR 视频，刚开始我并没有完全融

入到小组讨论中，因为他们讲话都

很快，后来我和组员说希望他们语

速放慢一点，之后他们就有顾及到

我了。渐渐的我就能理解他们在讨论什么，然后参与到讨论中去。在小组讨

论中，只有你开口了才能和组员交流，如果听不懂，就要大胆地问不要觉得

丢脸，因为大家都知道你不是 English speaker，反而他们会很热心地帮助

你，会热情地邀请你参加各种有趣的活动和 party 中，帮助你获得更多的好

朋友。 

我认为选择留学是非常正确、重要的。从学习上来讲, 可以掌握一门外

语, 而且还可以学习、了解国外的历史文化等各方面知识。 从就业讲, 取

得国外的文凭后可以选择留在外面生活、工作；可以在国外工作一段时间, 

积累些国外工作实践经验再回国；也可以直接回国找份专业对口或者自己

喜欢的工作。 

我认为大部分中国学生的独立生活能力都不如国外的学生, 出国留学

可以很好地锻炼我们的独立思考能力和独立解决问题的能力,可以很好地



锻炼我们自己,开拓视野,增加知识。这对于我们今后的工作和生活都是很

有利的。而且在独立生活的过程中可以不断锻炼自己合理安排时间,理财以

及人际交往的能力。 

对于国家来说,二十一世纪是信

息 时 代 , 科 学 技 术 正 在 高 速 发 展 , 

出国留学可以使我们接触到最前沿的

的科学知识。身外国外，大家要有鲜

明的意识自己代表中国人，其次代表

BGD，最后才是自我。自留学出国以来，

虽身处异国他乡，我却不断地从不同

角度感受到祖国日新月异的变化，作为留学生的我们应作好中外文化交流

的桥梁，承担起推广中华传统文化的责任，帮助外国友人进一步了解中国。 

 

 


